

みんながワクワク!

# 袋小だより

令和5年度4月号

校長 徳成 聡

令和5年4月28日

よろしく申し上げます



先日の授業参観、学級懇談会、PTA総会は、大変お世話になりました。子供さん方の様子はいかがだったでしょうか。

152人の全校児童とともに、担任をはじめ、18人の全職員が、張り切って令和5年度をスタートさせました。今年度1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

入学式の様子



授業参観の様子



～このような学校を目指します～

## ◎学校教育目標

夢に向かって挑戦し、自信と誇りをもつ子どもの育成  
～一人一人が大切にされる人権尊重の精神に則った教育活動を通して～

小中合同学校教育目標の下に、小学校としてサブテーマを設けました。子供一人一人、個性、能力や興味・関心は違います。それらにできる限り応じて、少しでも「学校は楽しい」「学ぶことは楽しい」と子供が感じることができる学校を目指していきます。

## ◎育てたい力

自分のことを自分で  
考え行動する力

勉強の楽しさを感じ、  
自分で勉強する力

自分を尊重し、自分と異なる  
多様な他者も尊重する力

様々な問題を対話をと  
おして解決する力

この「育てたい力」は、これからの時代を生きていく子供たちにとって、必要な力だと考えています。子供たちばかりでなく、私達大人にとっても大切な力だと思います。

国語や算数の学習でも、学級活動、道徳や行事でも、休み時間でも、これらの「育てたい力」を育てることを意識して、指導・支援をしていきます。

「授業が今までと少し違う」「宿題がちょっと変わった」ということが少しずつ出てくるかと思いますが、ご家庭と一緒に取り組んでいければと考えています。

ご家庭も、学校も、目指していることは同じです。子供たちのために力を合わせて取り組んでいきましょう。

## 安全な生活を！！

連休に入ります。何よりも大切なものは「命」です。聞きなれてしまいがちですが、「交通事故」「水の事故」「遊びの中での事故」等、危険は身近なところにあります。自分事と捉えて、十分に気を付けて、連休を過ごしていただきたいと思っています。



交通安全教室の様子